

Un sénateur étasunien admet que son pays a armé les terroristes qui opèrent maintenant en Irak



New York , 23 juin (RHC-ANSA- Telesur)- Le sénateur étasunien Rand Paul a admis devant la presse nord américaine que son pays a armé en Syrie les terroristes de l'organisation État Islamique d'Irak et du Levant, dans une tentative pour renverser le gouvernement du président Bashar al Assad.

Il a signalé : «Nous avons armé les terroristes qui maintenant tentent de s'emparer de l'Irak ».

A son tour, Gilles de Kerchove, coordinateur de la politique antiterroriste de l'UE, a déclaré à un journal allemand que ce groupe d'extrémistes islamiques entraîne en Irak et en Syrie des volontaires du Vieux Continent pour qu'ils commettent des attentats dans leurs pays de provenance.

Ces dernières heures, les effectifs de l'État Islamique d'Irak et du Levant ont occupé de nouvelles villes dans la province d' Anbar dans l'ouest du pays . Ils contrôlent aussi la zone frontalière de la Syrie et se rapprochent de la Jordanie et du Liban.



Radio Habana Cuba